



CODE Commits to Working with Ministry of Education and School Boards to Invest Every Dollar into Student Success

The Council of Ontario Directors of Education (CODE) welcomed today's message from the Ministry of Education, stressing the importance of responsible spending, accountability and transparency. School boards work with limited resources, and Directors are guided by the importance of ensuring that every dollar is targeted toward student success.

CODE represents the 73 Directors of Education across Ontario's publicly funded school boards. We recognize our members' important role in leading their districts and our province to achieve excellence in student learning while upholding a culture of trust, transparency, and accountability. We are committed to working with the Ministry and publicly funded school boards to strengthen any controls necessary and reassure the public that every tax dollar being spent is supporting student success.

As stewards of scarce public funds, Directors work with their publicly elected officials to ensure that students and classrooms receive the necessary resources to succeed.

Rightfully so, the public demands that we get it right every day. Our students' futures depend on the choices we all make.

November 15, 2024



CODE s'engage à travailler en collaboration avec le ministère de l'Éducation et les conseils scolaires des divers districts, pour investir chaque dollar, dans le but d'assurer la réussite de tous nos élèves

Le Conseil ontarien des directeurs et des directrices de l'Éducation (CODE) a accueilli favorablement le message publié aujourd'hui par le ministère de l'Éducation, qui souligne l'importance des dépenses responsables, de la reddition de comptes et de la transparence pour le public. Les conseils scolaires travaillent avec des ressources limitées, et les directrices et directeurs de l'Éducation, sont guidés par l'importance de veiller à ce que chaque dollar soit consacré à la réussite de tous les élèves.

CODE représente les 73 directeurs de l'Éducation des conseils scolaires financés par les fonds publics de l'Ontario. Nous reconnaissons le rôle important que jouent nos membres en dirigeant leurs districts au sein de notre province, pour atteindre et assurer l'excellence dans l'apprentissage des élèves, tout en maintenant une culture de confiance, de transparence et de responsabilité. Nous sommes déterminés à collaborer avec le ministère et les conseils scolaires financés par les deniers publics pour renforcer les contrôles nécessaires et rassurer le public sur le fait que chaque dollar d'impôt dépensé contribue à la réussite de tous les élèves.

En tant que gestionnaires de fonds publics limités, les directeurs collaborent avec leurs élus, pour veiller à ce que les élèves et les classes reçoivent les ressources nécessaires à leur réussite.

À juste titre, le public exige que nous fassions bien les choses chaque jour. L'avenir de nos élèves dépendra des choix judicieux, que nous ferons tous.

15 novembre 2024